

 Concejo Municipal De Yumbo	<b>ACTA DE SESIÓN PLENARIA</b> <b>FO-GP-02</b>	Versión:	2
		Fecha:	01-06-2017
		Página 1 de 10	

TRD: 100-02

ACTA No. 057  
SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:25 horas, del seis (06) de junio de dos mil veintidós (2022) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca, para realizar junta ordinaria del año 2022. La Presidencia del Concejal HORACIO CASTILLO PABON. La Secretaria General Sra. MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 3) CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 9) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 10) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 11) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 12) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 13) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 14) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Aprobación del acta No. 056 del 05 de junio del 2022
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Aprobación del acta No. 056 del 05 de junio del 2022. Puesta en consideración, la secretaria informa que es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, si hay sobre la mesa, proponente, concejales firmantes, asunto: cambio de horario sesiones ordinarias del martes 7 y miércoles 8 de junio a las 07:00 a.m. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios.  
Resoluciones, no hay sobre la mesa.  
Comunicaciones, no hay sobre la mesa.  
Varios, si hay ciudadanos inscritos.  
La concejal Daisy Mancilla solicita un receso el cual es concedido, una vez terminado el receso se continua con el orden del día existiendo el quorum reglamentario.

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 10	

TRD: 100-02

**El presidente dice:** de acuerdo a la renuncia del Concejal William Jaramillo secretaria favor leer el documento.

**Tiene la palabra el Concejal Carlos Arturo Villa:** repito creo que William tiene que repensar porque uno llega al Concejo y todos hemos llegado al concejo en contravía de mucha gente y la gente que votó por usted quieren que usted del lugar que le toque en este caso desde la mesa directiva sea corresponsal con esa confianza que le brindaron sus electores, yo he dicho aquí, inclusive he hablado con varios Concejales si alguien lee aquí la letra menuda de los acuerdos de todo se llama William Jaramillo, y si nosotros lo elegimos a usted en la mesa directiva es por la confianza que le tenemos, por su sapiencia y conocimiento de muchas cosas que nosotros no sabemos y yo si vuelvo a reiterar William de que no tiene ninguna justificación que en un momento de efervescencia y calor usted tome la decisión de renunciar a la mesa directiva salvo que usted no quiera quedar inhabilitado para el futuro porque piensa ser candidato así sea la alcaldía de Mulaló pero quiere ser candidato a la alcaldía, o candidato a la alcaldía de Yumbo, pero si no es por eso yo no creo que valga la pena WILLIAM de que usted renuncie, aquí todos los Concejales saben que usted es estudio en los temas y que el aporte que hace es enriquecedor para el Concejo y en muchos temas ha ayudado a salir adelante los acuerdos.

Si uno pensara que todo el mundo lo quiere a uno no sería mundo no sería vida, la vida es un componente de diferentes contrastes, los que votaron por usted era porque no querían votar ni por Giovanni ni por DIEGO ni por mí querían votar por usted, los que votaron por Cano lo mismo, y usted sabe que vivimos en un mundo donde la envidia es el pan de cada día de mucha gente que se preocupa más por estar figoneando a los demás que de sus propios problemas, viven de la envidia viven del qué dirán, se lo digo yo William que llevo en el Concejo años y ya tomé la decisión de no volver aspirar, pero desde que llegué al Concejo le doy un ejemplo en seis meses sin tener un solo cargo sin tener nada me convertí en Concejal del 2008 al 2011, el otro periodo es historia que contara alguien que escriba, le pongo este paralelo porque en el 2008 al 2011 nosotros no hacemos parte de la administración, no hacíamos parte de la coalición que eligió al alcalde el señor Ferney Lozano, fuimos pasando los días y los meses hasta que el señor fue destituido, llegó el padre Restrepo y seguimos por lo mismo, pero en el intermedio de esta administración del cura Restrepo las cosas comenzaron a cambiar, ya hubo más diálogo, hubo la persona cómo fue Fernando Vargas que le hizo entender al señor que el tratamiento para la clase política tenía que ser con equidad, todo eso fue cambiando, pero si usted supiera todas las verdes y las maduras que me tocó pasar en contravía de mucha gente que desde el principio han dicho se va a quemar y resulta que los quemados han sido otros, le doy otro ejemplo los que más me han atacado en Yumbo son los señores en esa época del Polo señores de izquierda y yo me pregunto dónde hay un Concejal de izquierda aquí en la corporación, y yo que represente y todos los partidos que he estado, porque estuvimos, comenzamos con el movimiento nacional, luego con el PIN, luego con convergencia nacional, luego con el Centro Democrático y aquí estoy de Concejal así muchos lloran y se rompan las vestiduras pero aquí estaré hasta el 31 de diciembre de 2023 si Dios me da vida, la verdad para mí usted William Jaramillo una persona joven, una persona valiosa para la democracia, yo sé que todos tenemos problemas William, pero si muchas veces nosotros, todos aquí somos sus amigos, no vaya a creer que por ejemplo Daisy Mancilla que es la experiencia en el Concejo, que representa la mujer Yumbeña dentro la corporación de pronto sale a refutarle algo no lo hace porque tenga animadversión por usted ella lo hace porque es el ejercicio de la democracia y de pronto desde sus debates y llamados de atención que ella hace es para que usted recapacite idea que de pronto cometió un error al decir algo pero no lo hace porque queramos que William Jaramillo no esté en el Concejo, o si Horacio le dice algo lo mismo, o sea Arturo le dice o si yo le digo, mire cuantas veces nosotros dos William no hemos tenido por ejemplo debates aquí y dígame usted cuando he dejado de saludarlo, cuando he dejado de reconocer que usted es valioso para el Concejo, uno aquí viene y esta corporación, la asamblea departamental, la cámara de representantes, el Senado, las juntas de acción comunal usted va a encontrar personas que nunca van a estar pensando igual que usted que nunca te van a dar la razón si la tengas pero eso no es motivo para quitarse los guayos y no seguir jugando el partido William.

**Tiene la palabra el señor José Mauricio Linares manifestando:** Concejales usted sabe que hizo el señor Chucho con el famoso coordinador de la plaza de mercado y el señor

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 10	

TRD: 100-02

secretario de gobierno y el señor alcalde, Fernando David Murgueitio me reubicó en un puesto cuando estuvo William Sánchez Secretario de Gobierno, se ofendieron conmigo porque yo aquí en el Concejo y sabe que hicieron el secretario de gobierno con agentes de la policía y más de 10 de espacio público a mi puesto, sabe quién me defendió a mí los de afuera, porque los de adentro son uribistas, el secretario de gobierno le dijo al señor agente proceda, saquen ese cajón de afuera, un abuso de autoridad, se ofendieron porque les dije la verdad aquí, que me habían robado mi cable, entre las dos galerías llevo 50 años y ahora no puede ser justo que el Alcalde le dijo al secretario de gobierno porque lo dijo ahí desalojen y ustedes saben que un desalojo para mí que tengo 60 años, denme un papel de orden de desalojo, sin una orden sin nada, ellos tiene que presentar el debido proceso para mi desalojo, y una junta administrativa que han montado en la galería, yo no participé en la primera línea pero si observé a más de uno que me hicieron la guerra a mí en la primera línea hablando de corrupción, hablando caca presidente de la galería y en la galería ahí si los abrazan, no puede ser justo, ya presente una demanda en Defensoría del Pueblo Cali y está en proceso porque me puesto yo lo sigo peleando, en la plaza hay dos coordinadores chucho y el otro, han hablado que soy mala gente que amenazo eso son mentiras, el cajón fue arrastrado me lo dañaron peor que un animal.

**Tiene la palabra el Concejal Giovanni Escobar:** quería hacer una reflexión, en estos días de elecciones la palabra más utilizada en la campaña es la palabra democracia y todos sabemos que es el poder del pueblo, pero creo que utilizamos la palabra democracia muchas veces para pretender que lo único válido o lo único aceptable sea lo mío, sin permitir que las demás personas tengan su opinión y eso lo vemos todos los días por los insultos por las agresiones y por las posiciones de algunas personas simplemente porque no están de acuerdo con uno u otro candidato, el llamado que quiero hacer es que independiente de la orilla en que estemos respetemos, creo que es maluco cómo se viene gestando esta campaña de insultos, de improperios, a las personas les da miedo decir soy de este o del otro porque yo te agreguen o te insultan y yo creo que ese no es el ejercicio que se requiere, la invitación para esos líderes afuera que se desgastan se insultan y tratan mal a todo el mundo y que se rasgan las vestiduras y muchas veces se enprobleman con nosotros los concejales la recomendación es que no hagan eso, porque hoy nosotros estamos de un lado y luego de otro, la dinámica de la política es así, esa es la política y esa es la democracia.

**Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz:** me quiero referir con gran preocupación e indignación el caso que nos trae esta persona adulta mayor que se acaba de presentar ante nosotros de la cual muchos no entendimos el mensaje pero yo he tenido la oportunidad de escucharlo por la emisora y por diferentes medios en una acción de desespero porque no encuentra una salida, porque simplemente se realizó un desalojo se atropelló no se tuvo en cuenta el debido proceso y simplemente cómo casi todo aquí en Colombia y cómo casi todo en el municipio de Yumbo no pasa nada, no pasa nada con unos recursos muy buenos para poder ayudar al ciudadano del municipio y porque enfatizó en esto, porque donde articulan estas acciones de control y más aún ciudadano que no está robando que se le está rebuscando de una manera decente porque está trabajando, donde están esos esfuerzos de Desarrollo Económico para poder generar una estrategia de fortalecimiento en su conocimiento, una estrategia que le permita fortalecer su pequeño negocio su pequeño emprendimiento que lleva muchos años en un sector muy competido un sector muy golpeado y que simplemente lo sacaron ojalá que no sea por lo que dice el señor porque no es uribista, ojalá que no lo hayan sacado porque no pertenece a un grupo político, porque eso sería el colmo con una persona pobre con una persona adulta mayor con una persona que está haciendo la debida tarea de trabajar lo que muchas personas no hacen por pereza o por la facilidad porque resulta muchas veces mejor entrar en la delincuencia entrar en la ilegalidad que entrar a trabajar y rebuscársela con el sudor de la frente, que chévere que estuviéramos hablando acá de una posibilidad de una capacitación o de una posibilidad de una formalización de un negocio, que estuviéramos hablando acá de que esos fortalecimientos empresariales o al pequeño emprendedor que se realizan por la cartera de Desarrollo Económico estuviera dirigido a personas cómo ellos, que necesitan mejorar sus condiciones y conocimientos y no estar aquí escuchando aquí acciones opresivas de control al trabajador sin ninguna articulación con la institucionalidad, yo creo que ni siquiera han preguntado si tienen Sisben, ni siquiera deben de saber si el señor está vacunado en estos momentos, yo creo que eso no lo podemos seguir permitiendo en un municipio de la calidad del municipio de Yumbo, es por eso que desde estrado solicito la

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 10	

TRD: 100-02

intervención de la administración municipal para que puedan entrar a ver este caso de manera integral, que lo puedan por favor solucionar y que no lo dejemos colgado así Como en muchas ocasiones hemos hecho la recomendación y no nos han dado respuesta por ejemplo el amigo Víctor que vino y denunció que un problema de violencia intrafamiliar acá mismo en el Concejo y primero se murió la abuela a que lográramos nosotros por medio de la institucionalidad salvaguardar las garantías del ciudadano del municipio de Yumbo, quería expresarme frente a este tema porque no podemos seguir permitiendo, señor presidente por favor yo sé que usted es muy humano, que usted es muy solidario y que hagamos un llamado vehemente a la administración para que este caso lo puedan acoger de manera integral, y no generemos sólo afectaciones sino que generemos soluciones.

**El presidente dice:** secretaria mandemos un documento a Paz y Convivencia que haga el favor y nos informe que ha pasado con el señor que se inscribió hoy.

**Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio:** quiero contarle compañeros que la dinámica natural, el control por ejemplo del espacio público ni siquiera la autoridad puede coger a alguien que está en la calle y simplemente desalojarlo, primero tiene que garantizarle una reubicación, aquí tenemos una persona que lleva toda la vida de la plaza de mercado y simplemente hay un desalojo cómo si nada y yo pienso que el derecho de todas las personas hay que hacerlo respetar y en ese caso estoy totalmente de acuerdo con el compañero Andrés y si se hace necesario que nos den una respuesta y nos digan que va a pasar allí para saber si es necesario y creería que no debería de llegar a ese nivel de tener que buscar hacer un acompañamiento jurídico frente a este atropello. hay que brindar las garantías a la comunidad y especialmente a los que tienen derechos adquiridos. Frente al comentario del Concejal Giovanni quiero hacer un comentario parecido, digamos que todos tenemos diferentes motivos para estar en política y hacer política y la política digamos termina siendo toda una gran enfoque de pasión, estimula muchas pasiones y eso es bueno, saber la gente apasionada contenta vendiendo sus candidatos y propuestas, pero si no estoy de acuerdo en que empecemos personalmente pienso que no es lo apropiado pero uno empieza a ver en redes sociales y comentarios peleas familiares unos que no se vuelven a hablar porque uno es de un lado o del otro y uno dice es innecesario, uno ve en los mismos candidatos que hoy se están peleando la presidencia ha escuchado de gente que toda la vida ha peleado contra un grupo y los invitan a ser parte de ellos así como si nada y con tranquilidad y es entendible, entiendo cómo político por qué, porque al fin y al cabo el que va a ser presidente va a ser presidente de todos, y va a necesitar hacer gobierno, y va tener que hacer comunicación con todos, eso es normal en la política, se hace necesario que en Yumbo estimulamos eso la práctica política de manera decente, aquí somos un equipo en oposición y hoy estamos en candidatos a la presidencia diferente pero aquí tenemos una claridad de una oposición a un gobierno local frente a unas políticas y dinámica locales, inclusive vamos hacer aquí el debate de las propuesta no de los memes que propone el uno y el otro y hagamos el ejercicio de cómo podría ser un debate sano que deberíamos de ver en la calle, ayer participamos de una espontánea caravana, claro que en Yumbo donde casi el 80% de las personas quieren votar por Gustavo Petro y su fórmula vicepresidencial Francia uno encuentra cierta resistencia que es natural pero quiero decir que lo grato es que uno pitando por Rodolfo y el otro gritando Petro y eso está bien, no reíamos, pero no faltaba el que tiraba cosas, tiro agua, que pasaron rompiendo las bombas de los carros, y uno dice porque se genera ese tipo de actitud, otro por allá sacó un arma amenazante, lo que sí digo es donde está nuestra cultura en Yumbo política, que vamos a estimular nosotros que representamos y es un espacio de participación política permanente y de una manera es esa reflexión no es necesario es llegar a ese nivel, les puedo decir que el grupo que yo conformo más de la mitad está votando con Petro y yo estoy votando con Rodolfo, otros votaron por Fico y así, en el tema de presidencia entendimos que la gente tiene que estar libre, mi llamado es a que construyamos y se puedan dar estos procesos con libertad, si no imagínese cuando vengamos a la locales que es un poco más apasionada cómo será, ese círculo de violencia se tiene que superar en ese país y no debe ser así.

**Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez:** tengo que dar gracias a Dios iniciando cómo Concejal tuvo a personas con una trayectoria política muy alta cómo luchó Echeverri, Jaime Sánchez, Ancizar Cardona, Ernesto Rodríguez, Daisy Mancilla, Lily bravo, Adolfo que era una persona que debatía con mucha sensatez, Humberto Vásquez que era más o menos similar a William Jaramillo una persona muy estudiosa de la ley y William Sánchez la verdad es que cuando uno pedía la palabra en esa época tenía que tener la razón

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 10	

TRD: 100-02

porque había gente con mucha experiencia, yo le digo al Concejal William Jaramillo este Concejo es más bien de concertación, no es un Concejo deliberante, la verdad es que usted se ha encontrado en la mesa directiva personas que son muy buenas cómo personas, le doy gracias al Concejal Carlos Arturo Villa por sus palabra el día de ayer, yo soy amigo de Villa creo que desde que llegué a Yumbo, se dé su temperamento se dé su conocimiento también, yo nunca voy a pelear por política eso lo tengo más claro que el agua, porque lo que decía el Concejal Giovanni hoy estamos a la derecha y mañana estamos a la izquierda pasan dos años y lo del centro están en la derecha, entonces para que pelear por política, lo que yo sí tengo es que cuando tomó una decisión soy claro y no hecho para atrás para nada, por ejemplo yo he acompañado a Carlos Alberto Bejarano en todas sus acciones, desde que inició, hasta en la alcaldía he estado con él, y si me toca estar con él es con él porque es una persona que a mí me ha ayudado, es una persona que conmigo ha sido decente me ha tratado cómo persona y eso vale, cuando uno lo tratan con cariño y lo trato con persona eso vale y eso le digo yo a usted Concejal William, aquí lo estamos tratando cómo persona con cariño, a veces usted dentro de su proceder no tiene la razón se lo decimos, pero se lo decimos cómo debe de ser, William no tenéis la razón por tal cosa, por sus conocimientos que usted tiene en cartografía y en todo el tema de los lotes de nuestro municipio y siempre confiamos que cuando usted dice las cosas tiene la razón, yo si quisiera decirle no se vaya de aquí que aquí lo necesitamos, ahora lo que decía el Concejal Carlos Arturo Villa si va a aspirar a más alto hágale que el pueblo es el último que dice la cosa y si tiene la razón se la dan a usted, por ejemplo le estoy dando un Concejo a mi amigo Alex, ya si él no lo toma y es cuestión de él, pero lo que sí quiero decir es que en el pasar de la política nunca dejemos enemigos.

**Tiene la palabra el Concejal Alexander Ruiz:** quiero referirme a la intervención que hizo el Concejal Giovanni Escobar y el Concejal Fernando David Murgueitio, porque de esa misma manera cuando tomamos la decisión de participar en política lo hemos hecho hasta el momento y yo quiero hacer también un llamado a la comunidad de nuestro municipio, y es que por encima del tema política siempre debe prevalecer la amistad, aquí no podemos pelear entre familia amigos y vecinos por un color por un partido, creo que la política de esos extremos debe empezar a cambiar, no podemos seguir nosotros cómo Yumbeños tratando a los que no se identifican en la misma posición política de nosotros como si fuera nuestros enemigos, y más cuando nos dejamos de pronto llevar por esos líderes que publican de una u otra manera algunos comentarios que cuando vamos a revisar y se hace la investigación correspondiente carece de objetividad, muchas personas caemos en ese error y comenzamos a comentar sobre esos comentarios que no tienen ningún tipo de razón, entonces en nuestro municipio tenemos que proyectarnos, tenemos que mirar que más que un color más que una ideología para las próximas elecciones vendrán cualquier tipo de candidato, analicemos propuestas, ideas que busquen el desarrollo y beneficio de la comunidad. chévere que aquí podamos cómo decía el Concejal Fernando David Murgueitio analizar y debatir las propuestas de los candidatos, por ejemplo a mí me gustaría independientemente de quien sea nuestro presidente que lo haga lo mejor posible por el país por la comunidad, me gustaría por ejemplo que tuvieran en cuenta una propuesta que se viene desarrollando por la presidencia de este gobierno y se le pudiera dar continuidad y es el beneficio para los empresarios para que sigan generando oportunidades de empleabilidad como hoy lo hay para los jóvenes que están en un rango de 18 a 28, pero escuchaba de algún candidato la propuesta de ampliarlo en algunos grupos poblacionales, sino también para las personas en condición de vulnerabilidad y para las personas mayores de 40 años, lo digo independientemente de quien sea nuestro presidente que bueno que tengan en cuenta ideas como esas, y que bueno que a futuro porque no también que el día de mañana el presidente que se continúa con una ley con beneficio para los empresarios para todos esos grupos poblacionales que acabo de mencionar, porque no desde Yumbo también un rubro que se pueda abrir, ya lo había dicho en una sesión anterior para que adicionalmente a ese beneficio a esa ley nacional se pueda también beneficiar aquí con el rubro municipal a algunos empresarios, que lograríamos, que el empresario con esa ley nacional no solamente piense en traer gente de otros municipios sino que le brindamos el recurso con un beneficio desde el gobierno local la condición es que la mayoría de esas oportunidades de empleabilidad que van a generar esos empresarios sea para la gente de nuestro municipio en esos tres rangos poblacionales y yo aquí le hacía cuenta y esto es con números, si el gobierno nacional beneficia el 20% en los subsidios para los empleados que tiene en esos grupos

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 10	

TRD: 100-02

poblacionales y el gobierno local también lo hacen ya ese empresario se vería beneficiado con un 40% de un salario mínimo, y lo más importante es que con ese ahorro cuando subsidios que tenga puede llegar a generar un tercer empleo y sucesivamente, entonces con esos beneficios por ejemplo de un salario mínimo para el gobierno local le costaría \$200,000 de \$1,000,000 por 12 meses serían 2,400,000 y por 500 Yumbeños jóvenes de 18 a 28 sea mujer en condición de vulnerabilidad o persona en condición de vulnerabilidad o sea una persona mayor de 40 años estaríamos hablando casi que un presupuesto de 1,200,000,000 x 500 personas por 12 meses, a mí me gustaría mucho por eso lo digo pudiéramos traer cómo lo dice Fernando David Murgueitio aquí la propuesta que tiene cada uno de los candidatos y que desde Yumbo podamos también hacerle algún tipo de recomendaciones de ideas y de propuestas que tenemos los amigos políticos de este municipio, entonces sería interesante traer al recinto del Concejo municipal y hacer el respectivo debate sin necesidad de pelear, aquí pueda que yo no me identifique con algunas propuestas de algunos de los compañeros pero eso es normal, a nivel de persona aquí le he dicho a todos los compañeros ustedes son mis amigos y yo por política cómo lo dice Arturo no he venido a pelear, yo no he estado en contiendas con Fernando David Murgueitio pero es mi amigo, son amigos de Carlos Abraham, estudie con el compañero de curso, Andrés Eduardo hoy está en la oposición y estudiamos juntos, John Jairo Santamaría en mi amigo, cuando no hacía política mi papá nos pedía el favor de votar por Daisy Mancilla y es mi amiga, y cuando Daisy toma la decisión de no ir más al Concejo y se lanza a la alcaldía por esos momentos estaba tomando la decisión de participar en política y Daisy deja a John Jairo Santamaría para que aspire por primera vez al Concejo y por esos días le hago la primera reunión a Jhon Jairo Santamaría como candidato al Concejo y es mi amigo, Carlos Alberto Bejarano en mi amigo, cómo muchos que hoy están del pacto histórico son amigos y no tengo que pelear con ellos, vuelvo y lo digo más que ideologías hay que pensar que Yumbo también merece una oportunidad, porque no independientemente quien lo pueda lograr para unir a toda la clase política para el día de mañana y pueda unir a los líderes y la comunidad a través de buenas ideas y se pueda trabajar en conjunto pensando en el desarrollo del municipio.

**Tiene la palabra el Concejal Carlos Arturo Villa:** solamente quería decir que si alguien incita a la violencia en nuestro país son personajes cómo el señor Gustavo Bolívar, el hombre de las narco novelas que vive feliz disfrutando de las ventajas que le da los Estados Unidos cuando está el allá y su familia, pero aquí quiere aparecer cómo parte del proletariado envenenando la juventud, diciendo que si el señor Petro no es el presidente es porque le robaron las elecciones, prácticamente uno lo escucha y son discursos incendiarios y eso no debe de ser así, para nadie es un secreto si no fue Fico es Rodolfo pero ahí me quedo, porque es que yo no voy equivocado o no equivocado ayudar a empujar a Colombia al precipicio porque la democracia en manos de populistas cómo Petro no vuelve, y para recuperarla costará mucho cómo le ha pasado a los venezolanos, que se dejaron influenciar y se le fue la democracia y hoy lloran del error tan grande que cometieron, prometer es muy fácil, pero una cosa es prometer y otra cosa es cumplir, yo en estos días decía, un obrero del municipio me pregunto sobre lo que yo había dicho de la situación de los sindicatos en Venezuela, muy sencillo el señor maduro desconoció todas las convenciones colectivas en ese país, le quito a los trabajadores venezolanos todas las prebendas y las conquistas históricas que ellos habían tenido y los dejo en rines, y por eso hacía comparación, le pregunté al obrero cuanto se ganaba y él me hizo cuentas que se ganaba al año más o menos \$50,000,000 con primas, prestaciones que eso equivale a cuantos dólares, más o menos a 13,000 o \$12,000 al año y saben cuánto es el salario de un trabajador venezolano al año en dólares puede llegar a \$400 al año que eso equivale a \$1,600,000 en plata colombiana, miren el cambio tan grande que dio por creer en utopías, por creer en mentiras, por dejarse engañar, se tragaron la carnada completa y hoy en día están llorando lágrimas de sangre, eso es bueno que miren los que hoy disfrutan de convenciones colectivas por encima del bien y del mal que piensen por quien van a dar el voto el próximo 19, son libres pero yo si los invito a que no se hagan el harakiri, que piensen, si ese gobierno de Venezuela cómo el de Nicaragua, Cuba y otros países, miren en Chile hay revueltas, ya no ven cómo sacar al señor Boris, en Perú lo mismo, entonces que piensen que de eso tan bueno no dan todos los días y en todas partes, yo creo que la gente es libre de votar por quien quiera pero no ir a cometer el error de elegir erróneamente a alguien que parece salido de la lámpara de Aladino, pero en este caso el que salió de la lámpara de Aladino se llama Petro que todo lo que la gente les diga les va a

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 7 de 10

TRD: 100-02

dar les va a cumplir pero eso es mentiras, eso no es así, yo pienso que es una campaña mas y pase lo que pase aquí nos vamos a quedar pero ojala que Dios ilumine a los colombianos para que piensen bien cómo van a dar su voto, porque ese cuento que les va llegar camionadas de beneficios es mentiras, ese cuento que van a construir ríos de leche y miel es mentiras, pero cómo siempre estamos esperando que aparezca el mesías a gobernar este país entonces la gente lo ha visto encarnado en el ex guerrillero de Gustavo Petro, y cómo todos los que llegan a la campaña de Petro se santifican, entonces ojalá que cuando este allá si es que llega que no creo multiplique los panes cómo lo hizo Jesucristo pero yo creo que en vez de multiplicarlos va a desaparecer hasta la harina de hacer el pan, porque con el problema que hay en Ucrania con el señor Putin ni harina nos va a llegar, de modo que elegir hay que elegir al que sea, pero hay que saber elegir.

Hablando del señor de la plaza de mercado no se puede, lástima que se haya ido Murgueitio que quería recordarle la vez que sacaron la señora de aquí del puesto de revistas él y Oscar Fuentes la sacaron, por la cual yo abogue más de una vez, por fortuna en esa época el señor Tovar le dio la oportunidad a la señora que vendía revistas aquí y le permitieron montar su negocio ahí en el parqueadero y miren el kiosco desocupado, Oscar Fuentes y Fernando sacaron la señora, que Dios los bendiga por haber hecho tan magna obra de caridad con la señora que hoy en día me toca que decir que en paz descanse, es un remordimiento que lo tienen que cargar, el señor de la plaza de mercado lo distingo hace muchos años, pero es que hay un reglamento interno dentro de la plaza de mercado que tiene que cumplir y a veces cambalache se sale de la ropa, no lo cumple, conectan cables donde no tienen que conectar y él se llena de ira, de rabia, el se ha rebuscado toda la vida en esa plaza de mercado, no es que lo hayan sacado esto y lo otro sino que a él le llaman la atención el se enoja amenaza esto y lo otro, y así va a seguir toda la vida porque el nadie lo va a sacar de ahí porque es la forma de ganarse su sustento en la plaza de mercado como muchas otras personas que están ahí, hablaba el Concejal Andrés Cruz de darle unos beneficios a las personas era que decías con el presupuesto del municipio de Yumbo?, Me gustaría hacerlo en plaza publica y lo reto a eso que cojamos el presupuesto, cojamos personas que conozcan del presupuesto y analicemos el presupuesto del municipio de Yumbo cómo se distribuye y no es como han dicho que son 500,000 millones, lo que pasa es que hay que mirar Concejal William Jaramillo Concejal Andrés Cruz, hay que mirar que hay entra en el presupuesto que aprobamos las transferencias que llegan y sabe al final en cuanto queda el presupuesto de recursos propios del municipio en 190 o 210 mil millones de pesos, no son 330,000, entonces sería bueno Concejal Andrés Cruz y todos que miremos cuanto es en realidad el presupuesto de los recursos propios o de libre destinación en la entidad municipio de Yumbo, por eso me gustaría y no sé si se puede generar una sesión única y exclusivamente para analizar el presupuesto de Yumbo y todas las arandelas que tiene colgada para mirar de verdad si vale la pena seguir distribuyendo el presupuesto en la forma en que se ha venido haciendo, si hay que hacerle cambios o no hay que hacerle cambios para beneficio y progreso del municipio, a mí me gustaría que el próximo alcalde de nuestro municipio fuera un alcalde que llegará a gobernar administrar y no hacer política con el presupuesto del municipio de Yumbo, porque ese es el problema que ha llevado a nuestro municipio a dejar de cumplir metas prioritarias para beneficio de la comunidad para cumplir metas políticas, ahí hemos pecado todos tanto como concejales como ex alcaldes, por fortuna ahora yo no veo a Santamaria en ese plan, ha sido más bien una persona neutral en lo político, no se ha metido, de hecho tendrá sus preferencias pero hasta ahora no he visto como en el pasado se distribuía el presupuesto en otros municipios para hacer campañas a X o Y candidato, si quiero que hacia futuro llegue un alcalde a gobernar administrar lo de Yumbo para los Yumbeños sin caer en la politiquería y que se limite a hacer obras que lo lleven a figurar como uno de los mejores alcaldes de Colombia por saber distribuir el presupuesto y hacer obras macros para el municipio y no para crear su propio partido político en el municipio, eso nos está matando Concejales, no podemos nosotros dejar que esto siga pasando porque le inflamamos la cabeza a la gente 330 mil millones y toda esa plata no dispone el alcalde hoy, entonces por eso me gustaría que Andrés que William que todos mañana traigamos la cifras de cuanto es el presupuesto real del municipio de recursos propios de libre destinación y no las transferencias que llegan de la nación, porque siempre hemos inflado las cifras, aquí se decía en el pasado es que hay 3000 industrias en Yumbo, falso, se ha ido demostrando al paso del tiempo que las grandes industrias en nuestro municipio no llegan ni a 50, microempresas afiliadas a ACOPI para llegar a unas 200 pero no son 2000 o 2500, si nosotros salimos y le decimos

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 8 de 10	

TRD: 100-02

es que mire que no le dan empleo a la gente de Yumbo tengamos las cifras, tengamos los números, digámosle la verdad a la gente, pero no creemos, o nos prestemos para crear falsas expectativas que no son así, entonces por eso me gustaría concejal Andrés Cruz Concejal William Jaramillo que miremos a ver si en verdad muchas de las arandelas que están colgadas en el presupuesto valen la pena seguir sosteniéndolas, llámense burocráticas o no se llamen burocráticas, de ayuda al uno de ayuda al otro, hacer un examen minucioso al presupuesto para saber con qué contamos y con que no contamos y ojala participe gente de afuera, hacer como un conversatorio digámoslo así dentro del concejo con economistas y en cabeza de la Secretaría y sus asesores para que nos digan o nos de una verdadera radiografía de cómo se distribuye y se gasta el presupuesto de nuestro municipio, pero no podemos seguir inflándolo las aspiraciones económicas y laborales a la gente con mentiras, tenemos que ser prudentes tenemos que concretar y por eso estoy invitando que si estoy equivocado me demuestren lo contrario si en verdad son los 330,000 millones o es menos, a eso los invito porque uno siempre escucha pero no hay si no números que se quedan en el aire, hagamos un foro, hagamos un conversatorio, para analizar minuciosamente el presupuesto del municipio de Yumbo y ahí la comunidad se va a dar cuenta de que no todo lo que brilla es oro.

**Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz:** quiero referirme a la anterior ponencia del concejal Villa en la que estoy en desacuerdo 100% porque si bien el habla de los recursos propios pero nosotros siempre nos hemos referido a él presupuesto del municipio general que es la plata que llegue en su totalidad al municipio obviamente y gracias a Dios hay un recurso muy importante que refiere a la categoría del municipio que tiene por derecho el mismo por unas condiciones o por unas características entre ellas que es un municipio de primer nivel y aparte de eso que digo gracias a Dios que son de SGP o que tienen destinación específica se lo tienen que gastar en lo que termina la constitución y la ley porque si no sería presupuesto de manejo municipal en el momento nosotros estamos viendo y estamos evidenciando que no tiene los efectos, no tiene los resultados que esperaríamos cómo comunidad, porque somos ricos en Yumbo, porque con todas estas condiciones de todas maneras así sea con recursos propios son aún muy superiores que otros municipios y si a eso le sumamos las transferencias de destinación específica pues claro es un super presupuesto y si nos vamos a poner a analizar en que se lo han venido gastando algunas de las anteriores administraciones y en especial la que está en este momento en curso por eso es que yo digo repetitivamente que Yumbo es el municipio que más estudios ha pagado carísimos, políticas intervenciones que se quedan en el papel y que nunca las ponen en marcha o se quedan simplemente cómo estudios, entonces tenemos estudio de movilidad, un PBOT que inclusive es un material con que nos deberíamos de guiar por 12 años y que no lo hemos cumplido ahora nos vamos con un estudio carísimo que es el POT porque ya tenemos más de 100,000 habitantes y tenemos otras condiciones, esperamos que esté muy aterrizado y que de verdad haga honor a su gasto, se van a gastar una millonada en el para poder de verdad construir el Yumbo que necesitamos y darle una dirección durante estos próximos 12 años, igual manera vemos que la plática se va en socializaciones, se va en campañas de cultura vial campañas de cultura ciudadana, lo podemos desagregar, me parece perfecto realizar este tipo de estudios para que ojala como amigos podamos ser escuchados en nuestras críticas constructivas de lo que mas le puede servir al municipio de Yumbo, no estoy de acuerdo en muchas de las ejecuciones presupuestales que se están llevando a cabo en el municipio de Yumbo por sus resultados que vemos hoy en día, más inseguridad, menos oportunidad más desempleo, atropellamiento en muchas ocasiones de la clase trabajadora, de las personas que necesitan entonces cómo no vamos a generar una crítica constante para que estas condiciones puedan ir mejorando todos los días, inclusive hemos denunciado desde esta curul porque esas interventorías que al final por legalidad se tiene que adjudicar a uno de los contratos porque no denuncian las irregularidades porque todo lo pasan chuleado mientras que estamos evidenciando muchas veces que no cumplen tiempo, que las obras están mal y pasan derecho, esas son las cosas que nosotros no compartimos cómo oposición.

Con respecto al tema presidencial que es tan importante, de verdad también creo que y me tomo una frase que escuché hace poco este mundo lo transformamos sólo aquellos que creemos y le anexo aquellos que tenemos la esperanza del cambio y gracias a todo ese grupo de ciudadanos que todavía creen en el cambio, que todavía creen que es posible que todavía guardan esperanza de que todo mejore y que no nos dejamos ganar por la

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 9 de 10

TRD: 100-02

indiferencia, que no nos aislamos de las posiciones o de las decisiones y que creemos que no puede haber una posibilidad de cambio, nosotros estamos con Petro, algunos de los que están aquí presentes, el Concejal Arturo Domínguez, el Concejal William Jaramillo, Andrés Cruz, Giovanni Escobar, Oscar Uribe, me parece también bienvenida la propuesta del Concejal Fernando Murgueitio de que con todo el respeto debatir las propuestas, chévere generar un espacio respetuosos de debate para defender esas candidaturas sin dejar de ser amigos, sin dejar de seguir construyendo, porque en lo personal me parece que genera más inestabilidad por su personalidad por su comportamiento por qué cuando fue alcalde hizo promesas que no cumplió y reconoce públicamente que no las cumplió, me parece que genera más inestabilidad el ingeniero Rodolfo que hoy con Petro maduro en sus propuestas, un Petro abierto y un Petro que lo quieren estigmatizar con una posición anterior pero que yo creo que ha cambiado mucho y que se ha abierto al debate, porque es que qué va a pasar con un candidato que no sale ni siquiera a debatir, o sea que cuando tengamos problemas en Colombia se va a esconder, nos va a regañar, le va a pegar a los ministros y quien sabe a quien más, va a estar por encima de la ley, no nos va a dar la cara y no va a debatir los temas que debe explicarle al pueblo de Colombia?, Yo por eso quiero que Gustavo Petro sea mi presidente, Andrés Cruz del partido ASI del municipio de Yumbo.

**El Concejal Carlos Villa dice:** qué bueno que reconozca que el señor Petro es madurista que bueno que reconozca que el señor Rodolfo Hernández le puede dar un gañafon a alguien allá pero yo creo que Petro esta es acostumbrado es a dar bala.

**El Concejal Andrés Cruz dice:** quiero decir que en ningún momento dije lo que el señor Concejal Carlos Arturo Villa acaba de pronunciar como si yo lo hubiera expresado y que ese es finalmente el resultado de los que están haciendo campaña allá, que de pronto trasgreden o inventan palabras que no se han pronunciado en este recinto en este caso en especial.

**El presidente dice:** secretaria favor leer la carta de la renuncia del Concejal William Jaramillo y la aceptación al documento que el radicó.

**La secretaria da lectura a los dos documentos de la siguiente manera:** 03 de junio de 2022, señor Horacio Castillo presidente del Concejo municipal, asunto: renuncia irrevocable a la mesa directiva y al cargo de primer Vicepresidente.

Yo William Jaramillo identificado con cédula 16.539.692 renunció irrevocablemente al cargo de primer Vicepresidente de la mesa directiva del Concejo a partir del día de hoy. Atentamente William Jaramillo.

Siguiente documento:

Yumbo, 06 de junio de 2022, Concejal William Jaramillo, asunto: respuesta a solicitud renuncia irrevocable a la mesa directiva y cargo de primer Vicepresidente.

cordial saludo, por medio de la presente de la manera atenta y respetuosa me dirijo a Usted Señor Concejal con el fin de dar respuesta al asunto de la referencia:

De conformidad con el artículo 181 del Acuerdo N°. 010 del 28 de julio de 2020 "POR MEDIO DEL CUAL SE EXPIDE EL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO MUNICIPAL DE YUMBO" y teniendo en cuenta que el mismo se encuentra en el Capítulo II Derechos de la Oposición que reza: ""

"DERECHOS DE LA OPOSICIÓN: Las organizaciones políticas declaradas en oposición al gobierno municipal, tendrán los siguientes derechos: (artículo 11, ley 1909 de 2018) (...)

c. participación en mesas directivas de plenarios de las corporaciones públicas de elección popular. (...)" (Negrilla fuera del texto).

De otro lado, el artículo 184 que a la letra dice:

"ARTÍCULO 184. PARTICIPACIÓN EN LA MESA DIRECTIVA DE PLENARIA DEL CONCEJO: Las organizaciones políticas declaradas en oposición y con representación en la Corporación Pública, tendrán participación en la primera vicepresidencia de la mesa directiva de la Plenaria del Concejo. Los candidatos para ocupar la plaza que le corresponda a la oposición solo podrán ser postulados por dichas organizaciones.

La organización política que hubiese ocupado este lugar en la mesa directiva no podrá volver a ocuparlo hasta tanto no lo hagan las demás declaradas en oposición, salvo que por unanimidad así lo decidan.

Esta representación debe alternarse en períodos sucesivos entre hombres y mujeres.

Parágrafo: No podrá ser elegido en la Mesa Directiva quien haya pertenecido a la misma el año inmediatamente anterior, así fuere parcialmente.

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

# ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 10 de 10	

TRD: 100-02

Teniendo en cuenta lo anterior y ante su solicitud, como Presidente del Concejo me permito aceptar su solicitud de **RENUNCIA IRREVOCABLE** como **PRIMER VICEPRESIDENTE** de la **MESA DIRECTIVA** de la vigencia 2022 del Concejo Municipal de Yumbo, haciéndole la salvedad que en su escrito no existe motivación alguna que lo haya llevado a la toma de esta decisión, simplemente manifiesta que la misma es a partir de hoy, para ello me permito tomar como fecha la escrita por Usted en la parte superior del escrito de renuncia que es el 03-06-2022.

Por tal motivo la renuncia se le **ACEPTA** a partir del día 06 de los corrientes, teniendo en cuenta que el día 03 de junio Usted asistió y participó de la sesión fungiendo como **PRIMER VICEPRESIDENTE** de la **MESA DIRECTIVA** del Concejo Municipal de Yumbo.

Por todo lo anterior, se procederá a realizar la elección del primer vicepresidente conforme lo establece la normatividad vigente y el Reglamento Interno de esta Corporación.

Finalmente sea esta la oportunidad para manifiestarle mi sentimiento de aprecio y respeto hacia Usted primeramente como el ser humano que es, además como Concejal y compañero de la mesa directiva, en la que su participación y aporte fue fundamental en pro de lo que representa esta Corporación para la comunidad Yumbeña.

Atentamente, Horacio Castillo Pabón Presidente Concejo Municipal de Yumbo.

**El presidente dice:** de acuerdo a todos los Concejales que han escuchado sobre el tema, entonces la mesa directiva quedara sin vicepresidente, por lo cual a partir del viernes vamos a que la bancada de oposición nos de nombre para que nos acompañen aquí en la mesa directiva y cojan el puesto como vicepresidente ya que el concejal William Jaramillo ha renunciado, el viernes espero propuestas para el vicepresidente de la mesa directiva.

**Tiene la palabra el Concejal William Jaramillo:** darle gracias por la respuesta y la aceptación de la renuncia irrevocable que presente el viernes pasado a este cargo o esta dignidad en la mesa directiva, gracias por ello y quizás más adelante haga algunas reflexiones o pronunciamientos frente a la decisión tomada por quien les habla, lo segundo es que efectivamente como lo dice la ley el estatuto de oposición política los partidos y movimientos declarados en oposición al gobierno en este caso de Yumbo el **MAIS**, **Alianza Verde**, **ASI**, tienen ese derecho pero el derecho es a la postulación igual hay que hacerse como tal la elección, la idea es que al quedar vacante este cargo de primer vicepresidente de la mesa directiva como se hizo el año pasado cuando fue mi elección y como se hace siempre cada año se incluya ese punto en la agenda en el orden del día de alguna sesión, no se si va a ser la del viernes de acuerdo a lo que entiendo, se incluya ese punto, mientras tanto queda con el presidente y segundo vicepresidente la mesa y yo aquí mientras me reubican hablando en mi calidad de concejal no de primer vice, se realiza la elección ese día de acuerdo a las postulaciones que se hagan y se toma posesión para el resto de periodo del año 2022.

El presidente dice: de todas maneras, fue un buen vicepresidente, nos dio unas alternativas muy buenas para seguir adelante, las determinaciones que usted haya tomado son respetables, seguimos siendo amigos, compañeros de trabajo y seguimos siendo concejales del municipio, gracias a usted.

La secretaria deja constancia de la asistencia de los 15 Concejales a la sesión plenaria.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 11:20 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 07 de junio del 2022, a partir de las 07:00 horas.

  
**HORACIO CASTILLO PABON**  
 Presidente

  
**MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ**  
 Secretaria General

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)